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别让“套餐”成“套路”
很多用户反映，经常接到电信运营商的电话，或

赠送流量包，或介绍新套餐。不接或者挂断后，同一
号码还会反复拨打，给生活和工作带来很多麻烦。

且不说这是否构成“电话骚扰”。单就“套餐”本
身来说，往往也不乏“套路”，让用户一不小心就会入

“坑”。比如，说是不限量套餐，实为“达量限速套
餐”；说是免费赠送，几个月后在用户不知情的情况
下，开始自动续订收费。类似“套路”，让人防不胜

防，也损害着商业诚信。
今年以来，电信运营商在新一轮提速降费后，企

业收入、利润都会有一些压力。在此背景下，提升企
业竞争力，不能靠与改革方向、群众意愿相背离的经
营策略，而要靠实打实的企业创新、更加优质的信息
服务。毕竟，用户和市场才是企业发展的根本。

（据人民日报）

2016年，石峰区启动了大规模的棚改征收，至今已是第三年。
体量巨大，下岗职工、困难群众多，历史欠账、遗留问题复杂，作为
承担全区棚改征收任务重中之重的响石岭街道，在攻坚克难不断
推进的背后，是全体工作人员一往无前的火车头精神和永不懈怠
的奋斗精神，以及水滴石穿的毅力和绳锯木断的韧劲。

例如，辖区建陶总厂、床单厂两家企业，部分职工的住房是由
企业厂房、办公楼改建而来，住户并没有产权，该如何进行补偿？
住户们今后又该到何处安身？此外，这些房屋住户流动性较大，有
些住了几十年，有些住个三年五载就换了人，大家都没有产权，补
偿如何分配？

“棚改是为了改善居民的居住环境，而不是让棚改户无家可
归。”响石岭街道党工委副书记、主任宋彪介绍，为保证居住人在征
收政策范围内的利益最大化，做到公平公正，棚改征收与企业改制
负责人就政策进行多次讨论。熟悉辖区及企业情况的社区老书记
杨树清带着工作人员挨家挨户实地查看，翻阅原始记录、联络房屋
历任居住人，组织召开座谈会，3次张榜公示居住人相关信息。

“如果不是棚改，我可能一辈子也买不起房。”原来居住在床单
厂公房的廖师傅曾因为没有产权而忐忑不安，没想到最终到手的
补偿与有产权户差异不大。第一次看到自己的名字被写到了不动
产登记证上，廖师傅流下了幸福的泪水。

今年以来，响石岭街道圆满完成了先锋、建陶地块攻坚任务，
实现富邦地块、丁山地块、万博珑地块项目清零。在今年新征项目
中实行“两轮征询”制度，充分尊重居民意见，变“要我征”为“我要
征”，目前，已完成第一轮征询，共涉及 8 个社区，累计征询 1686
户。 （记者 李卉 通讯员 谭洪汀）

目前，响石广场立体化改造如火如荼进行，先
锋路作为缓解周边交通压力、对接田心地区的交通
要道，拓宽改造迫在眉睫，其沿线房屋的征收签约
倒房是这一切的基础。

6月底，先锋路一栋居民楼的成功签约，项目负
责人张志峰悬在心口半年的大石终于“软着陆”。

这是一栋住宅与门面兼有的6层楼，12套住宅
及8处门面分别对外出租，时间最长的租户已租住
（经营）20多年时间。进行入户调查时，工作人员发
现该房屋的产权关系和租赁关系真是错综复杂、难
以描述——房屋产权实际所有人与房产证登记人
并不是同一人，这些年来，房屋产权多次发生拍卖
转移。围绕产权、租赁纠纷，又发生了多起法律诉
讼。

厘清个中关系，是谈判征收的前提。为此，张
志峰下了苦功。他多次前往各级法院、拍卖公司、
评估机构，查阅调取判决、裁定等法律文书和拍卖
评估资料。收集、分析、研判，条分缕析、抽丝剥茧，
错综复杂的产权关系、租赁关系逐渐明确。对于现
状认定、政策适用的难点问题，他又一次次争取征
收中心、国土、规划等部门支持，集体研究会商，一
次次组织产权人、租赁户召开协调会……

张志峰也深知，正是因为这份付出，看到城市日
新月异发展时，才有一种旁人难以体会的自豪感。

沿着建设中路一
路向北，走过白石港、
穿过石峰山、来到响
石广场，你会感受到，
这个老工业区的新气
象扑面而来：以前杂
草丛生的五桥到二桥
湘江沿线，路宽了、景
美了、诗意了；昊华、
火 电 生 活 小 区 经 过

“三化三改”为重点的
“美丽社区”建设，变
得敞亮了、美丽了、舒
适了；曾经拥堵不堪
的响石广场，将改造
为纵横交错的立体交
通枢纽；原来狭窄拥
挤的先锋路，将在拓
宽提质的同时，建起
智能化农贸市场、社
区邻里中心……

不断顺应老百姓
对 美 好 生 活 的 新 期
待，是石峰区加快转
型升级、实现高质量
发展的落脚点。

全力以赴做好征地征收工作
顺应老百姓对美好生活的新期待

——响石岭街道征地征收工作侧记

“全力以赴做好征地征收工作，为区域转型升级发展提供空间。”响石岭街道党工委书记潘凯说，响石岭街道
作为传统老旧城区，历史欠账和遗留问题多，居民人口数量占到全区的三分之一，街道承担的征地征收任务，大
多直接关乎城区品位提质与居民生活环境的改善。

强化项目建设要素保障
提升城市品质品位

攻坚扫尾、启动征询，不断推进棚改征收

电子烟不应置身“控”外

新闻“被视作普通香烟替代品且
口味多样的电子烟，近年来越来越受欢
迎。近日，北京地铁一乘客吸电子烟与
他人产生冲突，引发公共场所是否应禁
止吸食电子烟的讨论。8日，北京市控烟
协会表示，时下流行的电子烟也会释放
有害二手烟，公共场合应禁止吸食，计划
推动将电子烟纳入控烟范围。

（新闻来源：新京报）

点评 别拿电子烟不当烟，吸电子
烟同样有害健康，“二手”电子烟对他人
也会产生危害。相关部门应早日电子烟
纳入“吸烟”行为，电子烟不应置身“控”
外。

（据新华网）

□ 时事漫画

外挂绕路

图/谢驭飞

《华商报》8 月 11 日报道，一位良心
发现的滴滴司机向媒体披露了使用“外
挂”增加用户打车实际费用的过程。通
过外挂可以让乘客的费用“翻倍”。

“外挂”其实是一款手机应用，不能
单独下载，只能在越狱后的苹果手机里
安装使用，每个2000元。

记者测试外挂发现，一辆滴滴快车
叫车前预估车费8元，但使用“外挂”后，
车辆在导航上显示的路线并非按照实际
行驶路线，而是不断地在地图上“绕路”，
最终车费显示为16.09元。

滴滴方面称，一旦确认有司机使用
外挂，会立即做封号处理。乘客若掌握
证据可向平台投诉。警方则表示，利用

“外挂”骗取乘客车费到达一定金额的可
按刑事案件处理。

无论现实还是虚拟，绕路骗钱都要
罚。 （据法制晚报）

健康周刊 新闻热线：0731-22593712
联系电话：18173303322（见习记者 廖娜）
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几天前，家住株洲石峰区，14岁的怡菲（化名）从市中医伤
科医院出院，入院前1.68米的她一下子窜到了1.78米。在更早
前，医生通过影像发现其脊柱严重侧弯，呈大“S”形。

本报讯（记者 刘玺 通讯员 黎
婕妤）4 岁的小谭和 8 岁的姐姐接连
被查出患有先天性心脏病，姐妹俩的
父母起初非常担忧，不过在北大医疗
株洲恺德心血管病医院专家的帮助
下，她们先后接受了免费手术，目前
已经康复出院。

小谭的父亲谭先生介绍，他是攸
县人，此前在广东打工。“6月份，小女
儿感冒久治不愈，在医院系统检查后
发现心脏有杂音，之后被确诊为先天
性心脏病（房间隔缺损）。”谭先生说，
他和妻子起初很担心，之后慕名来到
恺德医院，得知小女儿属于简单先心
病，经过手术之后完全可以治愈，这
才稍微放了心。

“在专家的建议下，大女儿也在
医院做了详细检查，她也有先天性心

脏病，不过情况还算好。”谭先生说，6
月底和7月底，恺德专家为小女儿和
大女儿做了相关免费手术，目前孩子
们的恢复状况良好，已经出院。

为何姐妹俩都患有先心病，而没
有提早发现呢？对此，株洲恺德心血
管病医院副院长、心血管外科第一主
任曾祥军介绍，姐妹俩此前没有进行
过详细体检，再加上她们的相关症状
不明显，家长便有所疏忽了。“建议父
母在孩子出生后，带孩子进行详细的
身体检查（尤其是有心脏病家族史的
家庭），并且形成一年一检的良好习
惯，早发现早治疗。”

据了解，株洲恺德心血管病医院
作为湖南省小儿先心病救治定点单
位。据统计，从2013 年至今，该院的
这项公益活动已救治300多名患儿。

市二医院开展世界母乳喂养宣传活动

近日，市三医院残评专家组受炎
陵县残联重托，前往炎陵县进行为期
两天的上门集中残疾评定（精神、智
力）便民服务，为当地75名精神或智
力残疾对象进行了残评鉴定。

“残疾证对于残疾人而言是一个
重要凭证，拥有残疾证的精神残疾患
者被纳入治疗康复的救助范畴，能享
受相关治疗、困难补助等方面的救助
政策”。据炎陵县残联相关负责人介
绍，“精神障碍患者要进行精神残疾
评定需要到指定专业机构进行，路途
遥远、患者不配合、安全监护压力大
等因素往往导致家属放弃办理残疾
证。”

为解决这一难题，炎陵县残联携

手市三医院开展上门集中残疾（精
神、智力）评估便民服务活动，既为
精神障碍患者及家属减去了长途颠
簸的麻烦，又为他们节省了来往车
旅、食宿、护理等费用。

炎炎夏日，专家组成员冒着酷
暑，克服高强度、任务重等困难，严格
按照评定程序，仔细核对申请人信
息，包括姓名、身份证号码、照片等；
详细填写评定意见，确保评定结果科
学、客观。

经过两天紧张有序的奋战，残评
工作顺利完成，专家们的专业学识及
敬业精神，得到炎陵县残联领导及广
大残评对象的一致好评。

（通讯员 何丽芳）

女孩背部惊现大“S”
市中医伤科医院助其重新挺直脊梁

市三医院精神科专家赴炎陵县
开展上门集中残疾评定便民服务

▲资料图

姐妹俩身患先天性心脏病，恺德免费
“补心”治疗

近日，市二医院举办了“世界
母乳喂养周宣传”活动，市石峰区
卫计局副局长肖伟，市石峰区卫计
局联合工会主席彭宜，市石峰区妇
幼中心副主任艾立珠，二医院副院
长邓建妹、产科主任邓文媛等出席
宣传活动，此外，共132位准妈妈参
加了本次活动。

市二医院产科主任邓文媛表
示，市二医院产科一直致力于做好
母乳喂养知识与技能的传播、专业
人员的培训、社会氛围的营造，今
年的母乳喂养周除了开展宣教讲
座、义诊、发放宣传资料之外，还将
推出一系列优惠政策，为促进社会
和公众对母乳喂养重要性的正确
认识和支持母乳喂养助力。

随后，由《湖南省孕妈妈课堂》
专职培训师，在2018年湖南省孕妈
妈课堂演讲比赛中获奖的言娟老

师为孕爸孕妈们进行母乳喂养知
识讲座。她细心讲解了母乳喂养
的好处，母乳喂养的技巧，正确的
母乳喂养姿势，挤奶手法，乳房护
理，及上班的妈妈如何喂养宝宝母
乳，并从孕妈、宝妈等角度对母乳
喂养中常见的问题给予解答、指
导。

母乳是母亲献给孩子的最好
的礼物，如果说吸吮和哺乳是婴儿
和母亲的本能，那么喂养中的支持
和指导则是另一种关爱。母乳喂
养周期间，市二医院针对孕期家庭
进行母乳喂养知识专题培训，旨在
让更多孕妈孕爸规范掌握母乳喂
养相关知识，用于科学指导临床工
作，为保护、支持和促进全民母乳
喂养护航！

（见习记者 廖娜 通讯员 唐
奕欣）

贺新宁介绍，有很多原因可以
导致脊柱侧弯，各有特点，为了获
得有效治疗，就应先分清种类，针
对性治疗。怡菲的属于马凡综合
征型脊柱侧弯，比较复杂。

“不管哪一种，家长及早发现，
及早干预非常关键，我建议家长没
事可以让孩子多弯弯腰，观察背部

是否平整，另外也可以观察两肩是
否齐平，身体是否有倾斜。”另外，
贺新宁建议广大家长在观察孩子
的同时，也要纠正孩子不正确的坐
姿和站姿。

（见习记者 廖娜 通讯员 杜
方江）

建议：孩子多弯弯腰，父母多看看

“患者患的是马凡综合征型脊
柱侧弯，很严重，有三处大的侧弯，
从上至下，角度约为 30 度、90 度、
60 度，呈一个大‘S’形，剃刀背畸
形。患者的心脏、肺受到了压迫。”
贺新宁表示，早期发现，可以通过
戴支具，理疗等保守治疗，或者可
以通过微创治疗，但患者来晚了，
需要开刀手术治疗。

近日贺新宁和团队为怡菲完

成了第二次手术治疗，“为确保安
全，手术分为两次进行，先完成胸
椎部分，后完成腰椎部分，均通过
后路完成。”

接受了手术后的怡菲，一下挺
直了腰杆子，身高直接从术前的
1.68 米飙升到 1.78 米。贺新宁称
她以后可以像正常人一样生活工
作，“而如果不接受治疗，患者可能
只能活到35岁。”

通过脊柱矫正融合，她长了10厘米

怡菲的父亲海拔不低，妈妈易
女士称孩子打小就比同龄人高，

“家里的亲戚也没发现谁有啥问
题，我女儿从小坐姿有些不好。到
了初一我发现她的肩膀一个高一
个低，但不是很明显，因为她长得
太快，又加书包很重，有些驼背，我
和孩子爸爸就以为是驼背引起的，
没怎么在意。”

易女士称除了外观上一些变
化，“其实孩子在初一军训活动后
就说腰有些痛，当时到附近医院也

做了检查，医生说没什么，我们就
没再继续追究。”

直到最近半年，易女士发现女
儿的背部越来越不对劲，“孩子在
上楼梯，跑步时会出现出气不赢，
还反复地咳嗽，治疗一段好了些，
接着又出现了。”此时，她才意识
到，女儿的脊柱可能出了大问题，
于是通过查询网络，她慕名来到伤
科医院，找到主任医师，脊柱科学
科带头人，株洲市核心专家及株洲
市领军人才贺新宁副院长。

脊柱呈“S”形，最大成角达90度


